



ESPACIO
TORREÓN FORTEA

DIRECCIÓN

Torrenueva, 25 - 50003 ZARAGOZA
Tel.: 976 72 14 00 - Fax 976 20 02 60

HORARIO

de martes a sábado, de 10 a 14 h y de 17 a 21 h
domingos y festivos, de 10 a 14,30 h
lunes, cerrado

TORREÓN FORTEA

PILO GALLIZO RETRATOS SOBRE FONDO NEGRO

23 marzo - 30 abril 2017

visiónespaña
Luchando por una capacidad visual plena



Asociación
TIRESIAS
Galicia

discapacidad visual: B1, B2, B3

 **Zaragoza**
AYUNTAMIENTO

 **Zaragoza**
AYUNTAMIENTO

RETRATOS SOBRE FONDO NEGRO

Este trabajo de retratos es un proyecto de superación personal en el que fotografíe a la gente que quiero con un discurso apasionado que huye de cualquier narrativa. Se trata de un plan, producto de una serie de visitas que tuve en mi casa como consecuencia de un periodo de convalecencia de una enfermedad, llevado a cabo en un año. Monté un pequeño estudio y decidí retratar a todos aquellos que vinieron a verme.

Este es mi homenaje a la gente corriente y he querido retratarlos como son ellos, pero son mis héroes, mis celebridades del momento. He buscado captar la personalidad y la belleza de cada uno, a veces solos, otras en parejas o grupos. También hay algún autorretrato, de la última época, ya más recuperada.

Estas fotografías hablan de un momento, una situación, unas emociones, un recuerdo. Mi vida se encuentra ligada a estas personas, protagonistas de estas imágenes y copartícipes de ese momento inolvidable.

Con este trabajo me presento con un contenido íntimo y personal: una enfermedad que me alejó de mi anterior vida en parte. Una pérdida de visión de la que conservo el treinta por ciento. Pero creo en la fotografía como terapia y creo en la gente, por encima de todo.

Retratos sobre fondo negro es una exposición fotográfica que cuenta un momento de superación personal como fotógrafa, pero pretende ser además un acto de concienciación y apoyo para todas las personas con baja visión.

Pilo Gallizo



Pedrin, 2014. Fotografía digital, papel luster semibrillo 280 gr, 30 x 50

PILO GALLIZO

Zaragoza, 1979

Desde hace más de un lustro me vuelco en la fotografía investigando las relaciones de las personas entre sí y con su entorno. Mis vivencias personales son tierra fértil de la que brotan imágenes con mucha carga emocional. La cámara me sirve de memoria y me ayuda a ordenar mis miedos.

Empiezo a estudiar fotografía en la Escuelas de Artes de Huesca, pero la enfermedad me impide continuar, por lo que decido hacerlo por mi cuenta en Zaragoza en escuelas como Spectrum, Diaporama, Zphtoto, el Seminario de Fotografía de Albarracín y con colectivos como 4F y AFZ.

En mis tomas narro mi ambiente, mis viajes, mi gente, la soledad, la dignidad pero también intento plasmar la vida social de lo que nos rodea, intentando hacerlo libre de prejuicios. Soy voyeur de la vida cotidiana. Robo para dar.

Con la fotografía intento capturar el presente para no olvidarlo jamás.

EXPOSICIONES

- 2013** Estudio de arquitectura a54 In situ, Zaragoza.
- 2013** Jornadas por la Visibilidad de la Mujer. Centro Cívico Tío Jorge, Zaragoza.
- 2013** Centro de Actividades para Jóvenes El Túnel, Zaragoza.
- 2014** El Taller de Feli. Graus, (Huesca).
- 2014** Galería Lasala, Zaragoza.
- 2015** Casa de las Culturas, Zaragoza.
- 2016** Galería Spectrum, Zaragoza
- 2016** Fundación Eugenio Granell, Santiago de Compostela..